



“2013. AÑO DEL BICENTENARIO, DE LOS SENTIMIENTOS DE LA NACIÓN.”

NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 02 de febrero de 2013.

SE REUNE PABLO BEDOLLA CON FAMILIAS INTEGRADAS POR HIJOS TRILLIZOS.

Con la firme convicción de dar continuidad a los programas sociales, el Presidente Municipal de Ecatepec, Pablo Bedolla López se reunió con 21 familias integradas, en su mayoría, por hijos trillizos.

“No podemos rehacer Ecatepec cada tres años” expresó el munícipe al hacer referencia que con la gestión del, hoy Gobernador del Estado de México, Dr. Eruviel Ávila se iniciaron este tipo de programas que tienen la finalidad de apoyar económicamente la tarea de ser padres.

Diputados federales, locales, síndicos, y regidores fueron testigos del “apadrinamiento” que titulares de las diferentes Direcciones, que integran la actual administración municipal, hoy compromete moralmente a los funcionarios públicos a acompañar a los niños, niñas y jóvenes con los que han obtenido este deber.

Para los padres de familia que hoy son beneficiados con estos apoyos, saber que el gobierno Municipal trabaja continuamente para brindar estímulos a las familias ecatepequenses es una gran muestra del compromiso que Bedolla López adquirió como Presidente Municipal.

En el marco de una convivencia familiar y pasar una tarde cerca de quienes representan a la sociedad ecatepequense fue una grata experiencia para Azucena Vargas Aguilar de 15 años quien dijo: “el gobierno se está preocupando por la gente, sin darle la espalda, se preocupa por nosotros al demostrar su amor y apoyo, gracias a Pablo Bedolla y a su equipo de trabajo”.

Por su parte la Directora General de Desarrollo Social y Humano, la Lic. María del Carmen de León Martínez explicó que el apoyo brindado a las familias consiste en comprarles ropa, un apoyo mensual para la compra de artículos de necesidades básicas y la convivencia con sus hoy ahijados velando por su sano crecimiento.

Finalmente el director del DIF Municipal, Miguel Robles Ortega, destacó que este tipo de acciones contribuyen a mejorar las condiciones de vida de personas que más necesitan este tipo de programas, contribuyendo al bienestar de la familia.

